

des trabajos por la opolicion que le hicieron los naturales, que son salvages muy fieros, y al cavo vino à hacer pazes con ellos.

Haviendo hecho un Fuerte en dicho parage, que llamo de san Luys, y visto que en los choques y rencuentros que tuvo con los enemigos havia perdido copia de su gente, y que los viveres se iban acabando, como las mercancías por las que se havian perdido en el viage; como por las que havian trocado, y hecho presentes à los salvages, resolvió el Sr. de la Sala ir por tierra à los Illinois, y aun à Canadá, para proveerse de gente y lo que necesitava para la Colonia; resolucion por cierto digna de aplauso, respecto de ir à marchar otra vez pasadas de mil leguas animandole a ello haver ya hecho el viage ( como se ha referido ) de Canadá al golfo obligandole à hacerlo por tierra el que por mar no le era dable por haver se perdido las embarcaciones.

Partio el Sr. de la Sala con muchos compañeros à empresa tan ardua, y despues de haver penetrado varias regiones en la forma que acostumbraba à pasar por ellas, quiso su desgracia que amotinados los de su compañía por estar ya fatigados de los trabajos que padecian en tan larga peregrinacion le vinieron à matar y se vino à quedar fru-